

2学年通信 信頼され尊敬される先輩をめぐして

2021.2.4.

No. 32

立志式



立志式に向けて

一昨日は、節分でした。124年ぶりの“二月二日の節分”ということでした。今年も、鬼は外”に加えて、“コロナも外”と願ったのではないのでしょうか。そして、昨日は“立春”。まだまだ寒さは厳しいですが、陽差しには、春の力強さと温もりが感じられるようになってきています。春は一歩一歩確実に近づいています。

さて、先日学校からの通知でお知らせしたように、3月16日(火)本校体育館において『立志式』が行われます。この立志式には、“14歳を迎えるにあたり、稚心を捨て、自分の将来や生き方について深く考え、未来に向かって一歩を踏み出してほしい。”という願いがこめられています。今生徒たちは、自分史新聞を作成し、立志の誓いを考えています。今後、立志の書を条幅紙に書き上げ、感染拡大防止に十分配慮した上での立志の誓いの発表、校歌、合唱等の練習を行い、式当日に臨んでいきます。コロナ禍の中ではありますが与えられた状況の中、“自分たちにしかできない、自分たちだからできる『日本一の立志式』をめぐし”生徒たちと共に努力していこうと思っています。それが、生徒一人一人の成長へと繋ぐと信じています。

当日式の進行は、生徒会本部役員が担当します。生徒たちにとっては、自分たちの力で作り上げる初めての式です。生徒一人一人にとって思い出深い心に残る式になるよう支援していきます。平日ではありますが、ご都合をつけご出席ください。(感染拡大防止のため、各家庭1名でお願いします。)そして、立派に成長した我が子を感じてください。

～我が子への手紙 お世話になります～

先日、お子さんを通じてお願いいたしました“立志を迎える我が子への手紙”ですが、書き上がりましたら、提出期日を持たずに担任までご提出お願いします。ご多用の折、誠に申し訳ございません。何卒、ご理解ご協力をお願いいたします。

立志式スローガン

前に進むために振り返る

未来のために過去の扉をさるる高みへ開け夢の扉